

**Nombre de alumnos: Lizeth yaquelin Méndez**

**Nombre del profesor: Adriana Marisela morales sol**

**Nombre del trabajo: Origen y evolución del trabajo social**

**Materia: Introducción al trabajo social**

**Grado: 1**

**Grupo: A**

El trabajo social se configura en una profesión; ósea que el trabajo social surge como demanda social que ha estado presente en su historia de la humanidad y que por tanto garantiza pertinencia y permanencia, Octavia Hill .1838 – 1912 es así que sus orígenes del humanas como la psicología y la filosofía principalmente. El trabajo social como practica es una milenaria ancestral; antes de la llegada de los españoles a las américas los pueblos indígenas en sus clanes establecían sus roles y funciones a sus miembros de la comunidad a que ellos entregaban a líder para tener la función de solucionar los problemas de su tribu o clan .

Con la llegada de la religión católica se transforma una ayuda a la presentación de una "asistencia social" de carácter filantrópico que surgió en Europa con la "la organización de la caridad de Londres" la cual agrupo los esfuerzos de ciudadanos de la elite económica los orígenes de carácter individual surgieron en respuestas de situaciones de inequidad social y de precariedad humana por la falta de interés del gobierno fueron atendidos de manera privada por los ciudadanos que por ciertas razones se ocuparon de los desajustó que los modelos de desarrollo ocasionaban.

Tiene a orígenes a finales del siglos XIX y principio del XX, en gran Bretaña, un clima de problemas sociales provocados por la revolución industrial y el liberalismo económico que genero la necesidad de intervenciones sociales que paliaron las profundas desigualdades la historia del trabajo social hay que reconocer diferentes momentos y contextos que ha aportado a su conformación , la realidades europea, pero también la norte américa de donde surgen la mayoría de sus precursoras.

Es así como precursora o pionera de la profesión de trabajo social se reconoce la científica mary Richmond siendo el trabajador ' artífice de las relaciones sociales " entiende la autora que debe descubrir las significaciones y nuevas posibilidades que estas situaciones familiares producen en sus miembros; si nosotros queremos comprender que es el trabajo social de casos individuos debemos considerar por qué razón existe ... por si tiene un lugar en orden del mundo si tiene un papel que desempeñar permanente en la lucha del mejoramiento de las condiciones.

Mary E. Richmond que se inició la constitución de los métodos para intervención profesional llego a la formación del nivel universitario se inició y desarrollo investigaciones.

El trabajo social se configura en una profesión; ósea que el trabajo social surge como demanda social que ha estado presente en su historia de la humanidad y que por tanto garantiza pertinencia y permanencia, Octavia Hill .1838 – 1912 es así que sus orígenes del

trabajo social se identifica más como profesión basada en los valores humanistas , desde la década de los 30 a los 40 , avances de las escuelas psicológicas diagnóstica y funcionalista en palabras de Gordon Hamilton debía primar los valores éticos.

-El mejoramiento humano es objeto de toda sociedad.

-En la medida de los recursos económicos y culturales que se desarrollan en el nivel de vida debe ir mejorando.

-El lazo entre el individuo y la humanidad debería conducir al sueño de la fraternidad universal.

Que se convirtieron en las orientaciones éticas conducen a axiomas de acción para la nascente profesión, el hecho o evento humano incluye tanto en el individuo como una situación a esta compuesta por una realidad subjetiva y objetiva, el método sirve para la acción y la investigación. Para introducir a l tema concurrimos a la elaboración nacional frente a las escuelas formadoras del país es e l objeto del trabajo social el liderazgo de la asociación nacional de unidades académicas del trabajo social – ANUTSE - se constituyó para desde ahí iniciar una etapa de re significación de los currículos a nivel nacional.

Como veras hablar del objeto es hablar de la esencia, de lo sustancial, del campo semántico del que trata cualquier profesión . usando una analogía se puede plantear que es el objeto es la medula espinal que le da forma , estructura y movimiento al cuerpo del trabajo social. El trabajo social vivió una época de transición que la re – conceptualizada. A partir del movimiento al cuerpo del trabajo. A partir del movimiento de re –conceptualización en américa latina las escuelas formativas los investigadores académicos iniciaron búsquedas intelectuales de nuevas explicaciones ,formas de intervención y propuestas formativas.

Aporto a develar la realidad, conocerla y analizar ganar objetividad, encontrar explicación a problemas sociales y su génesis ,reconocer la necesidad esfuerzos , buscar propuesta

metodológicas propias . Permitió cambio de actitud para identificarnos profesionalmente y ubicarnos en perspectivas de búsqueda científica.

Hoy el reto continuo, el trabajo social contemporáneo debe asumir entre sus discusiones académicas, cuatro premisas del trabajo, a saber.

Lo que la sociedad contemporánea requiere y en consecuencia le impone al trabajo social como un reto o una tendencia para la intervención social.

Lo que es el trabajo social, su campo semántico de conocimientos y acción su objeto de estudio y formación.

Las orientaciones constitucionales y normativas que el estado ecuatoriano establece en el proceso de modernización y cualificación del sistema educativo.

Y en consecuencia lo que debe implicar estas tres premisas en los procesos de formación.

Una sociedad globalizada como proceso mundial de homogenización política y cultural; un modelo económico que no favorece al total de la población.

En esta época género que el trabajo social atravesara por una fuente revitalización ya no se trataba de buscar paliativos para superar situaciones de carencias o formas de acción que apuntaron al desarrollo ellos querían transformas las en realidad un mundo competitivo, globalizado, de aperturas económicas , que reconfiguran las relaciones productivas y el mundo de trabajo hoy más que nunca se posiciona con mayor ahínco la diversidad y la diferencia de credo , orientación sexual , etnia , cultura ,entre otras cosas en una sociedad se ha precarizado el tejido social , en las familias , las comunidades, las instituciones entre otros espacios y escenarios de interacción.

En esta época génera que el trabajo social atravesara una fuerte revitalización , ya no se trataba de buscar paliativos para superar situaciones de carencias o formas de acción que apuntara al desarrollo la idea era generar prácticas que logran transformar esas realidades. Todo este juego implico una fuerte revisión metodológica, teoría y de sentidos en cuanto a la profesión 2. En Ecuador signifió un despertador del conformismo , apatía , a criticidad y pasividad hacia la reflexión teórica e intentos por mejorar lo pasado y hacer esfuerzos para ganar eficiencia y cientificidad .

Aporto a develar la realidad , reconocerla y analizar ; ganar objetividad y encontrar explicación a problemas sociales y su génesis. Reconocer la necesidad de hacerle esfuerzos buscar propuestas metodológicas propias. Permitir un cambio de actitud para identificarlos profesionalmente y ubicarnos en perspectiva de búsqueda de perfectibilidad y cientifidad.

Hoy el reto continuar, el trabajo social contemporánea debe asumir entre sus discusiones académicas y cuatro premisas de trabajo , a saber.

Lo que la sociedad contemporánea requiere y en consecuencia lo impone al trabajo social.

Lo que es el trabajo social , su campo semántico de conocimiento y acción , su objeto y formación.

Las orientaciones constitucionales y normativas que el estado ecuatoriano estableció en el proceso de modernización y cualificación del sistema educativo.

Y en consecuencia lo debe implicar estas tres premisas en los procesos de formación.

## INTRODUCCION

El trabajo social es una profesión y ciencia social basada en la práctica y la disciplina académica favorece los cambios académicos tanto como nuestro cambio de personalidad de nosotros mismos o de las personas que tienen algún tipo de problemas también como el bienestar de las comunidades. El trabajo se configura en una profesión que nos puede servir mucho el trabajo social surge como demanda social que ha estado siempre presente en su historia de la humanidad que por tanto garantiza pertinencia y permanencia también con la llegada de la religión católica se transforma en una ayuda a la presentación de una asistencia social.

La profesión del trabajo social tuvo su origen en los estados unidos en el siglo XIX la precursora de la profesión del trabajo social fue la científica Mary Richmond. Poco a poco fue dando como una evolución del trabajo social ya que en esa época surgió muchas maneras en la se desarrollaban más fácilmente cuando hablamos de ese tema se refiere a sociedad al igual que también con nosotros mismos.

## CONCLUSION

Después de que hice una pequeña investigación en los PDF me di cuenta que es muy importante en nuestras vidas cotidianas también a la igual en las vidas de las demás personas de la sociedad porque así de esa manera podemos generar algo bien o más dicho transmitir alegría a las otras personas cuando se encuentran en un conflicto mal.

Por eso es de suma importancia que los trabajadores sociales puedan desarrollar esos vínculos humanos saludables para la mayor bienestar las personas tanto como a las comunidades porque a veces tienen conflicto entre ellos mismos.

Lo que doy a entender es que la evolución del trabajo social siempre estará presente en nuestras vidas en cada momento en la cual realizaremos nuestro trabajo de manera correcta para que cada Día trataremos de realizar o brindar un logro ante la sociedad con derechos humanos claro correctamente bien. Hay que aprender correctamente todo sobre el trabajo social como entre la sociedad de las personas así también transmitir en cada momento las alegrías las personas que nos rodean para obtener un buen bienestar.

## LA CITA

Es así como la precursora o pionera de la profesión del trabajo social se reconoce como la científica Mary Richmond

## REFERENCIAS

El trabajo social en mary Richmond la fundamentación de la teoría, García p, García r,  
Tomando del trabajo social .com